
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 23.02.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  DECRETO SOSTEGNI BIS 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Con delibera di G.C. n. 26 del 18.11.2021 si è preso atto delle misure urgenti di solidarietà alimentare e di 

sostegno alle famiglie per il pagamento dei canoni di locazione e delle utenze domestiche disposte dal 

Governo (con D.L. n. 73/2021, convertito dalla Legge 23 luglio 2021, n. 106 – il c.d. Decreto Sostegni bis) e 

del relativo riparto dei fondi che prevede a favore del Comune di Polistena un importo di € 180.867,81; 

 Con determinazione n. 585 del 10.12.2021 è stato approvato l’Avviso pubblico per la concessione di misure 

urgenti di solidarietà alimentare finalizzate alla assegnazione di contributi a sostegno dei canoni di locazione, 

buoni spesa alimentari e contributi per utenza domestica (servizio idrico) e tari; 

 Con delibera n. 4 del 21.1.2021 è stato dato indirizzo al Responsabile dei Servizi sociali di predisporre nuovo 

avviso pubblico con scadenza 18 Febbraio 2022 per le linee di intervento A per il pagamento dei canoni di 

locazione anno 2020-2021 con contratto di locazione registrato e C per utenza domestica (servizio idrico 

2020-2021) e TARI (anno 2020-2021), di cui alla delibera n. 26/2021, riconfermando i criteri di assegnazione, 

gli importi dei contributi e le regole generali già indicati nella citata delibera; 

 Con delibera di G.C. n. 7 del 7.2.2022 si è stabilito di integrare e precisare gli indirizzi forniti con la citata 

delibera di GC n. 4 del 21.1.2022. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Per le linee di intervento A e C le richieste, come da noi previsto, sono state esigue nonostante i fondi messi 

a disposizione. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Come intendono procedere nel caso, molto probabile, che rimangano fondi inutilizzati. 

2. Se è prevista la restituzione nel caso di fondi inutilizzati.  

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 



 


